

2019年4月1日
電源開発株式会社

日本障がい者スポーツ協会への協賛について
～活力ある共生社会の創造に向けて～

電源開発株式会社(本社:東京都中央区、社長:渡部肇史)は、本日、公益財団法人日本障がい者スポーツ協会(Japanese Para-Sports Association:略称JPSA)とオフィシャルパートナー契約を締結しました。

当社は、企業行動規範の一つに、「良き企業市民」として、海外を含め、積極的に社会貢献活動に取り組むことを掲げており、JPSAの理念である「活力ある共生社会の創造」に賛同し、契約を締結することといたしました。

今後、当社では、JPSAが目指す①一人ひとりの個性を尊重する(障がいも個性の一つ)、②スポーツの価値はすべての人に共通する、③すべての障がい者がスポーツの価値を享受できる、④スポーツを通じて障がい者の社会参加を広げる、⑤障がい者スポーツの発展により活力ある社会を創造する、⑥スポーツ施策を一元的に推進する社会をめざす、について、JPSA オフィシャルパートナーとしてともに実現してまいりたいと考えています。



日本障がい者スポーツ協会
オフィシャルパートナー

以上